



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:14

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Viernes 15 de Octubre de 2004.

Bolsa de Noticias

+Presidente hablará en cadena nacional. (Portada)

+Sobre la resolución de la Contraloría.

+Reporte de Contacto. (Pág. 19)

+Los consejeros políticos de la embajada americana no había podido persuadir todavía anoche a los diputados "amigos de Estados Unidos" a que desistieran de la acción en contra de Bolaños.

+Para los norteamericanos no es una "bola de humo" como han dicho algunos analistas del gobierno que se han adelantado a opinar que las cosas se resolverán. Más bien consideran que si no se negocia oportunamente, la cabeza del Presidente podría rodar en cualquier momento, aunque consideran que los sandinistas, más bien podrían estarse acercando más al gobierno para mantener el equilibrio de la balanza a la hora de las decisiones principales

Programas de Opinión de Radio

Emisora: **15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Tema: Conflicto de los Transportistas

Según Emilio Núñez le han informado que el Gobierno no tomará ninguna medida para solucionar el problema de transporte y como consecuencia dejarán que los transportistas recurran a los actos de violencia, para bajar la carga de los delitos electorales del Presidente Bolaños.

Emisora: **Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno y Marlyn Espinoza

Invitado: Vidal Almendarez (Presidente de Fenicotaxi)

Tema: Política Nacional

Según Fernando Centeno el Gobierno de los Estado Unidos tiene cartas debajo de la manga, porque hay juicios que están por abrirse en contra de funcionarios nicaragüenses, que incluyen lavado de dinero, además vienen nuevos recortes de visa americana y muchas sorpresas.

NOTICIAS DE TV

+Trabajadores de la salud y educación se congregaron en el MITRAB, para marchar a la Asamblea Nacional, en demanda de un incremento salarial que cumpla con el Plan Nacional de Educación, además presentan a los diputados una serie de reformas para el Presupuesto del 2005. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias/ Noticiero CDNN)**

+Trabajadores de la Alcaldía de Managua protestaron porque el Presupuesto 2005 no plasma un ajuste



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:14

PAG - 2 -

salarial. Al respecto el alcalde de Managua, Herty Lewites, dijo que no se puede otorgar dicho ajuste, porque ésto disminuiría la capacidad de la alcaldía para cumplir con sus obras. **(TV Noticias, Canal 2/100% Noticias)**

+Trabajadores de la salud anunciaron un paro los días tres, cuatro y cinco de noviembre próximo. Por su parte el diputado Miguel López indicó que las demandas de los trabajadores de la salud son justas, por lo que se tendrá que buscar la manera de cumplir con estas necesidades y en la próxima semana la comisión económica de la Asamblea recibirá las propuestas del Presupuesto 2005 donde se tendrá que elaborar y abrir un proceso de consulta en la que se incorporarán las demandas antes mencionadas y buscar las fuentes de financiamientos para sostenerlas. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias)**

+Transportistas reanudarán conversaciones el próximo lunes debido a que los técnicos del Gobierno presentaron la propuesta de aumento a la tarifa, con la que los diputados no están de acuerdo. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias)**

+El jurista Sergio Cuaresma, expresó que la Asamblea Nacional tiene toda la potestad de destituir al Presidente por incapacidad. Agregó que la resolución de la CGR se emite en base a la investigación de delitos electorales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Luis Ángel Montenegro confirmó que se reunió con la Fiscal María Lourdes Bolaños, para explicarle como trabaja la Contraloría y determinar los recursos públicos. . **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurado Alberto Novoa, indicó que a su criterio, sí cabe el recurso de amparo ante los tribunales de apelaciones de Managua, pero el Presidente no quiere ampararse. Aunque la ley menciona que ningún organismo, poder del Estado o institución tienen poderes, únicamente los que la ley le transfiere, por lo tanto no tienen el poder de destituir al Presidente, afirmando que todo eso no es jurídico sino político. **(Noticiero CDNN/100% Noticias)**

+Concejales de las bancadas sandinista, liberal y conservador de la alcaldía de Managua, consideran que la propuesta de construcción de 15,000 viviendas por parte de Alejandro Fiallos, no se puede llevar a cabo. **(100% Noticias)**

+Mora leyó una invitación enviada por el Secretario Privado del Presidente Bolaños, Ariel Montoya, donde se invita a la presentación que hará el Mandatario a la nación y comunicará temas de repercusión en la institucionalidad del país el día lunes 18 de octubre a las cinco de la tarde en el Olof Palme. **(100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras, dijo que los sectores sociales son los que tiene que luchar por el Presupuesto y en esa lucha va salud, educación, universidades y municipalidades, porque deben de comenzar a discutir el Presupuesto con los sectores sociales. **(Telediario, Canal 10)**

+El economista Néstor Avendaño reconoció que el Presidente Bolaños es uno de los mejores de Centroamérica, ya que ha dado muestras y ejemplo de serlo, por lo tanto es necesario que responda categóricamente a las observaciones que le ha hecho la Contraloría General de la República. Agregó que la confrontación no lleva a nada y perjudica a la nación. **(Telediario, Canal 10)**